



Spektakuläre Holzarchitektur in atemberaubender Landschaft: das «alcaro» steht auf Europas grösster Alpfäche.

Alpiner Charme trifft urbanes Design

In zwei alpinen Städten und auf Europas grösster Alp: Vier neue Hotels in Tirol vereinen auf charmante Weise Kunst, Design, Wellness und Fünf-Sterne-Restaurants.

In two alpine cities and on Europe's largest alp: Four new hotels in Tyrol charmingly combine art, design, wellness and five-star restaurants.

Oliver Rothbach (text) Luciano Pavelli, Matteo Scarpellini, Ouslav Wilik PD / zVg (Image)

Das «alcaro» Hotel liegt auf der mit 52km² Fläche grössten Alp Europas und könnte leicht für eine alpine Fata Morgana gehalten werden. So besonders ist seine Lage und so unerwartet sein modernes Holzdesign. Angelika Sattler, die das Haus in dritter Generation leitet, träumte davon, dem Familienbetrieb, der vor fast einem Jahrhundert von ihren Grosseltern eröffnet wurde, neues Leben einzuhauchen. Zwischen 2012 und 2021 wurde mit Hilfe von MoDusArchitects ein mehrstufiges Erweiterungs- und Renovierungsprojekt durchgeführt. Die neue Architektur des Hotels vereint die bestehende Struktur mit einer zeitgenössischen Vision.

AUSSICHT AUF'S WELTKULTURERBE

Das Hotel folgt dem «Dopamin-Dressings»-Trend, der dieses Jahr die Mode und das Design dominiert, mit seiner Kaskade aus auffälligen Farben, die schon beim Einchecken eine energetische Dosis gute Laune verströmen. Das «alcaro» liegt inmitten der Pisten bzw. Alpwiesen, ¹⁰

¹⁰ gegenüber dem Schlern, dem Westpfeiler der Dolomiten und vor der Kulisse eines UNESCO-Weltkulturerbes. Das alpine Haus ist ein idyllischer Ausgangspunkt für Wanderungen. Im Untergeschoss befindet sich ein Spa mit Innen- und Aussenpool, den ein kleines Saunachalet mit Panoramablick auf die Alpen charmant ergänzt. Es ist so gemütlich, dass man fast darin schlafen möchte. Im Restaurantbereich bietet der Speisesaal jedem Gast einen 360-Grad-Blick auf die Seiser Alm. Die Aussicht lädt schon zur Frühstückszeit zum Träumen mit offenen Augen ein. Die Küche ist hier ein zentrales Element und verarbeitet qualitativ hochwertige Produkte aus Tirol.

The «alcaro» Hotel is located on the largest alp in Europe with an area of 52km² and could easily be mistaken for an alpine mirage. So special is its location and so unexpected its modern wooden design. Angelika Sattler, who is the third generation to run the hotel, dreamed of breathing new life into the family business, which was opened by her grandparents almost a century ago. Between 2012 and 2021, a multi-phase expansion and renovation project was carried out with the help of MoDusArchitects. The hotel's new architecture combines the existing structure with a contemporary vision.

VIEW OF THE WORLD HERITAGE SITE

The hotel follows the «dopamine dressings» trend that dominates fashion and design this year, with its cascade of eye-catching colours that exude an energetic dose of good humour as soon as you check in. The «alcaro» is located in the middle of the slopes or alpine meadows, opposite the Sciliar, the western pillar of the Dolomites and against the backdrop of a ¹⁰

¹⁰ UNESCO World Heritage Site. The alpine house is an idyllic starting point for hikes. In the basement there is a spa with indoor and outdoor pool, charmingly complemented by a small sauna chalet with panoramic views of the Alps. It is so cosy that you almost want to sleep in it. In the restaurant area, the dining room offers every guest a 360-degree view of the Alpe di Siusi. The view invites you to dream with your eyes open, even at breakfast time. The cuisine is a central element here and uses high-quality products from Tyrol.